

# *Reitera Alemania gran interés por participar en desarrollo del turismo cubano*

---



Holguín, Cuba, 4 may (PL) La directora de la subdivisión de política para la empresa mediana y pequeña, y del sector de los servicios alemanes, Armgard Wippler, mostró aquí gran interés de su país en el turismo cubano.

Manifestó la disposición de la Oficina Económica Alemana en colaborar con el desarrollo de la industria recreativa en el país y sentenció que muchos de sus coterráneos ya visitan la isla y muestran dinámico interés por sus paisajes, cultura y tradiciones, resalta Prenda Latina.

Dijo que los alemanes viajan mucho, y encuentran en Cuba atractivos muy particulares, además de estar esperanzada en que su país sea también receptor de los viajes de vacaciones de los cubanos.

Alemania es el país invitado de honor de la 37 FERIA Internacional de Turismo de Cuba FITCuba 2017 (3 al 6 de mayo). En 2016 llegaron a Cuba 242 mil 355 germanos para un crecimiento del 38 por ciento de sus viajes y ocupar el tercer mercado emisor, primero de Europa.

Uno de los lugares que más les gusta a los alemanes es precisamente Holguín, la ciudad oriental cubana donde se celebra la feria de turismo.

Dijo que Cuba puede establecerse aún más a escala internacional y los alemanes y sus entidades pueden apoyar en ese esfuerzo.

Representante del Ministerio Federal de Economía y Energía, Wippler señaló que sus coterráneos reconocen las bondades de este país donde adoran dos aspectos fundamentales, el clima y la cordialidad de su gente.

En la ceremonia inaugural de FITCuba, también intervino el presidente del gobierno provincial de Holguín, Julio Cesar Estupiñán, quien dio la bienvenida a los asistentes en un encuentro en el Hotel Playa Pesquero, sede de la reunión.

Relató que su territorio cuenta con 14 municipios, lo fundaron en 1545 y recibió el título de ciudad en 1752, con más de un millón de habitantes en la actualidad y muchas bondades por mostrar a los visitantes.

La economía de la región se apoya en el turismo, níquel, azúcar, energía, sideromecánica y agricultura. Tiene 17 áreas protegidas, 31 playas -entre las más destacables Pesquero, Esmeralda y Guardalavaca-, y es el cuarto destino cubano luego de La Habana, Varadero y Cayo Coco.

Naturaleza, tradiciones, cultura, historia, prácticas de turismo de aventuras son solo algunas de las variadas ofertas que tiene la provincia sede de FITCuba 2017.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/128877-reitera-alemania-gran-interes-por-participar-en-desarrollo-del-turismo-cubano>



**Radio Habana Cuba**